

BAB V

PENUTUP

5.1. KESIMPULAN

Industri batu bata merah milik Yenny ini merupakan industri yang sudah berjalan kurang lebih 35 tahun. Usaha yang turun temurun ini dapat menjadi industri yang menjanjikan bagi pemilik usaha tersebut. Produksi yang pada awalnya dilakukan secara manual dan seiring berkembangnya zaman bisa menggunakan mesin. Terlihat juga pada bangsal milik yenny tersebut. Peleburan tanah yang dilakukan ada yang secara manual ada juga yang menggunakan mesin. Hal itu juga terjadi pada proses pencetakan. Pencetakan ada yang dilakukan secara manual ada juga yang menggunakan mesin.

Pemilik batu bata merah ini mendapatkan keuntungan dari penjualan batu bata merah. Sehingga, yenny menganggap ini adalah usaha yang bisa memberikan pemasukan untuk kebutuhan sehari-hari, biaya pendidikan dan kebutuh rumah tangga lainnya. Meskipun masyarakat banyak mengatakan harga batu bata merah di nagari koto tengah tergolong rendah dibanding kan di daerah Agam. Hal tersebut dikarenakan batu bata daerah payakumbuh ini akan lebih rendah harganya, karena konsumen bisa memilih akan membeli batu bata merah dimana. Sedangkan, di Agam harga batu bata merah ini lumayan tinggi, karena untuk mencari batu bata merah ini bisa dibilang cukup sulit. Hal ini juga tidak membuat kerugian terhadap penjualan batu bata merah.

Dampak ekonomi yang bisa didapatkan dari penjualan batu bata ini adalah mulai dari usaha batu bata merah ini bisa memperbaiki perekonomian keluarga Yenny sendiri. Dengan usaha yang dijalankan beliau bisa memberikan pendidikan

yang layak untuk kedua anaknya. Bahkan Yenny juga memiliki banyak aset dengan majunya usahanya tersebut. Aset yang dimilikinya, seperti tanah, rumah, dan tungku baru menjadi bukti dari kesuksesan ekonomi para pemilik usaha.

Dampak sosial yang juga bisa didapatkan dari usaha industri ini adalah usaha ini bisa membantu masyarakat sekitar dengan menyediakan lowongan pekerjaan. Yenny memberikan kesempatan untuk siapapun yang mempunyai kemampuan bekerja di industri miliknya tersebut. Hal ini membawa pengaruh rasa kekeluargaan yang tinggi. Yenny memilih untuk memperkerjakan orang terdekat di tempat tersebut yang membutuhkan pekerjaan.

